

Disfrútalos, Regálalos

Castilla-La Mancha es la mayor productora española de vino

La región cuenta con nueve denominaciones de origen, además como calidad diferenciada, se pueden encontrar siete pagos de diferentes zonas de la comunidad autónoma de Castilla-La Mancha

TEXTOS: REDACCION

Castilla-La Mancha es la región del mundo con mayor extensión de cultivo vitivinícola con 400.000 hectáreas de viñedo, lo que la coloca en la cabeza del territorio español a la hora de producir vino, y cuenta con una producción estable anual de aproximadamente unos 20 millones de hectólitros. En los últimos años, y gracias a los Planes de Reestructuración del Viñedo, el campo castellano-manchego ha experimentado un profundo cambio, introduciendo nuevas

variedades de uva, mejorando las técnicas de cultivo y motivando en nuestros agricultores una mayor profesionalización.

Con estos cambios y con su gran potencial de producción vitivinícola, Castilla-La Mancha se enfrenta al desafío de desempeñar un papel importante en el mercado internacional, dando a conocer la nueva realidad de una región que produce vinos de muy alta calidad, de una gran diversidad varietal y con una relación calidad-precio que los hace muy competitivos.

La región cuenta con 9 Denominaciones de Origen: Almansa,

Jumilla, La Mancha, Manchuela, Méntrida, Mondéjar, Ribera del Júcar, Úcles, y Valdepeñas que entre todas ellas, suman 429 bodegas y cooperativas. Además, como calidad diferenciada se pueden encontrar 7 pagos en diferentes zonas de la comunidad autónoma.

Las bodegas acogidas a estas Denominaciones de Origen han sabido evolucionar de una manera rápida y acorde con la demanda del mercado y consumidor. Estas bodegas han hecho de la elaboración de sus vinos un arte, con un esmerado cuidado, fruto de unas instalaciones equi-



La extensión de cultivo de Castilla-La Mancha es la mayor del mundo

padas con la más alta innovación tecnológica, a la vez que comercializan sus caldos en el mercado nacional e internacional con una magnífica progresión. En el mercado internacional, nuestro crecimiento ha sido de un 10% interanual en la última década, dato a tener en cuenta ya que se asegura la presencia de nuestros vinos en los países de mayor consumo.

Uno de los restaurantes que cuenta con una amplia carta de vinos, El Fogón del Vallejo de Alovera, nos da algunos detalles sobre los vinos de la región. Su gerente Juan Vicente Hernández explica que "Castilla-La Mancha en el tema de vinos ha avanzado

en los últimos años muchísimo, los vinos de la región tienen una excelente relación calidad precio siendo los precios muy ajustados a los momentos actuales". En cuanto a los vinos destaca Hernández "Calzadilla, Marques de Griñón, Montes de Toledo, Manzaneque, Santa Cruz de Alpera, Río Negro y los vinos de Sacedón"

Recomendación

En este restaurante se puede degustar una ensalada de hortalizas con vieira marcada a la plancha y un gambón salteado con un blanco Añil, o pueden probar corazones de solomillo con Foe a la plancha con un tinto Manzaneque.



Los vinos de la región compiten con los mejores caldos internacionales por la calidad que atesoran



Ernesto Sáenz de Buruaga y Javi Nieves

La Mañana

de lunes a viernes de 06:00 a 12:00

Guadalajara 89.3 fm, Sigüenza 102.5 fm

 *estar informado :)*
COPE